

Foodsped is born -ready for the future

Tradition heißt nicht, Asche zu verwahren, sondern eine Flamme am Leben zu erhalten.

1947 gründete Kommerzialrat Felix Troll, der Pionier in Sachen Transport von flüssigen Lebensmitteln, das gleichnamige Unternehmen.

2003 steigt Ulf Schmid ins Unternehmen ein, seither wuchs das Unternehmen in nunmehr 17 Jahren zu einem der führenden Spezialisten im Transport von flüssigen Lebensmitteln heran. Seit **2007** gemeinsam mit der Wemmers-Gruppe.

Kommerzialrat Felix Troll war bis zu seinem Tod stolz darauf, dass sein Lebenswerk dadurch weiterlebte und auf zukunftsichere Beine gestellt wurde.

Die Verbundenheit und die gegenseitige Wertschätzung zwischen den zwei Unternehmerfamilien Troll und Schmid wurde durch die Einräumung von Namensrechten durch die Ehefrau Annemarie Troll gewürdigt.

2021 werden die Weichen für die weitere Zukunft gestellt. Aufgrund von verschiedenen Ausrichtungen steigt die Familie Schmid aus dem Unternehmen aus.

Da dieses Unternehmen bereits den Namen Felix Troll führt, aber auch aufgrund der Internationalität der Lebensmitteltransporte wird die Familie Schmid ihre Tätigkeit unter dem Namen **Foodsped** aufnehmen.

Die Familie Schmid hat Kommerzialrat Felix Troll versprochen, seinen Namen in Ehren zu halten und deshalb werden die langjährige Tradition, die Kultur sowie die Werte der Gründergeneration auch unter dem neuen Namen weitergelebt.

Selbstverständlich stehen wir im Flüssiglebensmitteltransport weiterhin für Qualität, Flexibilität, Zuverlässigkeit und Innovation.

Let's start the future